



## Kering Eyewear s'empare du fabricant italien Lenti

Kering Eyewear poursuit ses emplettes en vue de consolider sa chaîne d'approvisionnement. Le lunetier du groupe de luxe français Kering annonce sa troisième acquisition en moins de trois mois via le rachat du producteur de verres optiques lombard Lenti auprès du groupe italien Safilo . Le montant de la transaction n'a pas été divulgué.

Kering Eyewear définit cette acquisition comme "une étape importante dans sa stratégie de développement industriel", lui offrant l'opportunité "d'ajouter des compétences internes pour la production de verres solaires made in Italy caractérisés par une qualité exceptionnelle, une innovation technologique et des performances élevées", souligne le lunetier dans un communiqué.

La société Lenti a été fondée en 1996 à Brembate di Sopra, dans la province de Bergame, par l'entrepreneur Marco Negri en partenariat avec le groupe Safilo. Elle emploie une centaine de personnes. Elle a développé notamment des technologies pour les verres graphiques et est spécialisée dans le moulage et le traitement de surfaces visant à protéger et améliorer la vision dans divers domaines d'application, dont les verres de lunettes de soleil, les visières et autres composants de protection pour l'éclairage et pour l'industrie automobile et motocycliste.

"Nous apprécions les produits Lenti depuis de nombreuses années et sommes fiers qu'ils rejoignent Kering Eyewear, apportant un domaine d'expertise supplémentaire à notre plateforme industrielle de compétences de fabrication, d'usines et, surtout, de talents d'excellence", commente Roberto Vedovotto , fondateur et PDG de Kering Eyewear.

Dès sa création en 2014, le lunetier a choisi de se concentrer sur le design et le développement des lunettes ainsi que sur la vente, s'appuyant pour la production sur un réseau de partenaires sélectionnés. Mais la forte accélération et l'ampleur atteinte ces dernières années par la société, qui a réalisé 1,6 milliard d'euros de chiffre d'affaires en 2024, l'ont poussée à renforcer le contrôle sur sa filière de production, en s'emparant de certains de ses fournisseurs.

En avril dernier, Kering Eyewear a acquis le fabricant italien de montures optiques et de solaires en plastique injecté Visard et pris une participation minoritaire dans l'entreprise transalpine Mistral, connue pour ses créations de montures en acétate, avec la possibilité de finaliser l'acquisition totale en 2030.

